

関東地区会開催



平成30年2月28日、横浜ベイホテル東急において、JISA関東地区会(代表幹事：梶本繁昌／(株)アイネット代表取締役社長)が開催され、60名が参加した。

梶本代表幹事の開会の挨拶に続き、JISA 植木英次副会長から「JISA の活動を通じてキャッチした情報を自らの事業に活かし、他の会員会社とエコシステムを構築することでビジネスを創造していきましょう。」と挨拶があった。

その後議事に入り、まず経済産業省 商務情報政策局 情報産業課 佐藤慎二郎課長補佐から「Connected Industries」の概要と推進、イノベーション推進やサイバーセキュリティへの取組、情報サービス分野における産業戦略など、経済産業省の情報政策について説明があった。

次にJISA小脇一朗副会長・専務理事から、「JISA Spirit」の具現化に向けた活動、働き方改革・下請取引適正化に関する活動、地域活性化・中小サービス業のIT導入支援の取組や本年秋12年ぶり東京開催のASOCIO総会・サミットを含むグローバルビジネス拡大に向けた活動などJISAの重点事業の報告があった。

続いて、働き方改革委員会の山田久志委員から働き方改革宣言の趣旨や賛同の手続などについて説明があった。

休憩を挟んで、プロゴルファー村口史子氏による講演「人生 山あり谷あり」が行われた。

村口氏は、就職してからプロゴルファーを目指し、プロになってからはイップスも乗り越え、活躍中に引退するまでの自身の人生を振り返った。

講演の後半にはミニレッスンも行われ、質疑応答では参加者からの質問が途絶えなかった。



(赤尾)